

Stadtteil- und Familienzentrum Uffhofen**Stadtteilübergreifende Themen:****- Kunst und Kultur („KuK“) in Uffhofen**

Seit 1996 besteht die Initiativgruppe Kunst und Kultur („KuK“) und führt seit 2001 die Kleinkunstreihe „Kunst am See“ durch.

Im Jubiläumsjahr 2013 organisierte die Gruppe wieder eine besondere Veranstaltung unter dem Motto „UMove – Uffhofen bewegt sich“ in Kooperation mit der Hochschule, dem Segelsportclub und den Pfadfindern der Adventisten. Über 20 Gruppen bestritten ein Bühnenprogramm mit Musik, Tanz und Kabarett, neun Künstlerinnen präsentierten ihre Ideen zu einem bewegten Stadtteil und Mitmachaktionen luden die Gäste ein, selbst in Bewegung zu kommen. Die Ehrenamtlichen steckten in diese Veranstaltung sehr viel Energie und Engagement. 2014 wird es wieder mehrere kleinere Veranstaltungen geben. Darüber hinaus soll ein Schwerpunkt auf die Gewinnung neuer Mitglieder gelegt werden.

**Themen aus dem Stadtteil:****- 50 Jahre Uffhofen**

Nach sieben Jahren Arbeit stellte die AG 2 der Zukunftswerkstatt (Geschichtswerkstatt) gemeinsam mit dem Autor Volker Ilgen die Stadtteilchronik im Rahmen eines Festaktes zum 50jährigen Jubiläum Uffhofens vor.



Am Sonntag folgte das gemeinsam von der Festgemeinschaft und dem Blaulichtstammtisch organisierte Sommerfest. Alle Einrichtungen, Vereine und Gruppierungen des Stadtteils hatten ein buntes Programm auf die Beine gestellt. Neben dem Bühnenprogramm gab es Mitmachaktionen, einen Parcours der Rettungsorganisationen und internationale Spezialitäten. Ein wei-

terer Höhepunkt war eine gemeinsame Finissage der ev. Christusgemeinde, Haus Johannes und dem Stadtteil- und Familienzentrum Uffhofen, bei der sich Künstlerinnen und Künstler aus dem Stadtteil präsentierten.

**- Platanenallee**

2013 wurde der erste Bauabschnitt der Platanenallee abgeschlossen. Die Schwelle im Bereich der Einfahrt zum Gifiz-Strandbad und das Plateau an der Halbinsel führen zu einer Reduzierung der Geschwindigkeit in diesen Bereichen. Der südliche Bereich wartet deshalb auf eine schnelle Umsetzung des 2. Bauabschnittes. Auch darüber sollten die Bürgerinnen und Bürger informiert werden.

- Entwicklung Gifiz-Areal

Am 15. Juli 2013 fand die dritte Bürgerinformation zur Weiterentwicklung des Gifiz-Areals statt. Dabei konnten die Teilnehmer eine Gewichtung der vorgestellten Maßnahmen vornehmen. Die Themen Wasserqualität, Entwicklung Halbinsel und Strandbad erhielten mit Abstand die meisten Stimmen. Begonnen wurde im Winterhalbjahr nun mit der Auslichtung von Büschen und Bäumen zur Verbesserung der Wasserqualität, dies wurde im Stadtteil überwiegend positiv aufgenommen. Erwartet werden nun erste Schritte in den Bereichen Gifizstrandbad/Parkplatz und die weitere Entwicklung der Halbinsel nach Schließung des Biergartens.

- Angebote für Eltern mit Neugeborenen:

Allen Eltern mit Neugeborenen in Uffhofen wird ein Hausbesuch angeboten. Dabei übergeben Mitarbeiter, nach Möglichkeit gemeinsam mit einer Mutter, nach Möglichkeit gemeinsam mit einer Mutter aus der Einrichtung die Stärkekutscheine, Infos über den Stadtteil und ein kleines Begrüßungsgeschenk. Die Eltern werden außerdem über Angebote wie Krabbelgruppe, Griffbereit und Brabbelcafé informiert. Außerdem werden die Eltern zu „Tipp und Klick“ eingeladen. Einmal vierteljährlich treffen sich Eltern mit Neugeborenen zu Kaffee und Kuchen im Stadtteil- und Familienzentrum Uffhofen. Eine Fotografin macht Familienbilder, die auf Wunsch im Neubürgerschaukasten auf der Gifiz-Halbinsel ausgehängt werden.